

DEL FONDO NACIONAL DEL ADULTO MAYOR 2024

Clubes de adultos mayores se adjudicaron recursos

Beneficiados. En esta oportunidad, se trata de 41 organizaciones de Cauquenes y 92 de Curicó.

CAUQUENES/CURICÓ. Con gran entusiasmo, agrupaciones de adultos mayores de las provincias de Cauquenes y Curicó recibieron la certificación de la adjudicación de sus proyectos postulados a través del fondo autogestionado de Senama de este año e incentivo nuevamente a las organizaciones a poder reunirse y compartir en comunidad.

Durante este año, el Senama recibió 981 proyectos en toda la región en la línea de proyectos autogestionados, los que participaron en el proceso de adjudicación de \$289.766.437 considerados para el financiamiento de las propuestas.

PARTICIPACIÓN

La jornada fue encabezada por la seremi de Desarrollo Social y Familia, Sandra Lastra, y Claudia Fica, profesional encargada (s) de la coordinación regional de Senama Maule.

"Este año 2024 fueron 355 organizaciones de personas mayores, clubes de adulto mayor, que se adjudicaron este fondo, el que les permite fomentar la autonomía y la participación de las personas mayores, porque son proyectos autogestionados, iniciativas que nacen directamente desde las organizaciones de mayores y que van a financiar distintas iniciativas que ellos han relevado. Como Ministerio de Desarrollo Social y Familia nos alegramos que cada año aumente la participación en la región; fueron más de 900 clubes que presentaron iniciativas", agregó la autoridad.

CALIDAD DE VIDA

En tanto, Claudia Fica, aseguró que "es un momento de felicidad para los clubes de adulto mayor, son mujeres y hombres que han servido al país y han hecho historia de sus vidas y hoy día tienen la posibilidad de autogestionar sus propios proyectos con estos fondos de Senama. Ya lo dijimos, que desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, se está trabajando fuertemente en nuevas políticas que mejore la calidad de vida de un grupo importante de la población de nuestro país y en especial de nuestra región, porque nosotros somos los res-



Más de 130 organizaciones recibieron recursos en esta oportunidad.

ponsables de crear estas políticas públicas que vayan en beneficio de las personas mayores en especial de nuestras provincias".

El Fondo Nacional del Adulto

Mayor, está destinado para financiar los proyectos o ideas de las organizaciones de mayores; pueden participar todos los clubes, uniones comunales. La próxima etapa, es la ejecución

de las iniciativas por parte de los clubes y rendición de los recursos; para este proceso se efectuará en cada comuna la capacitación por parte de Senama Maule.